



Patricia Mercado coordinará el proyecto de gobierno de MC

DE LA REDACCIÓN

El candidato presidencial de MC, Jorge Álvarez Máynez, nombró a la senadora Patricia Mercado coordinadora de “la nueva visión de país para el México nuevo”.

Al destacar la trayectoria de la legisladora, el emecista sostuvo que caminará junto con Mercado en lo que definió el reto más importante de su vida. “He dicho que este proyecto va a tener como prioridad las causas y las ideas, y

hoy me siento orgulloso de anunciarles que @Pat_MercadoC coordinará la nueva visión de país para el México nuevo. Desde que era estudiante, Patricia ha sido inspiración y referencia en la lucha por un México de iguales. Hoy, frente al reto más importante de mi vida, caminamos juntos”, señaló Álvarez Máynez en redes sociales.

Por su parte, Mercado le agradeció la confianza por el nombramiento, y apuntó: “Valoro las referencias en diferentes momentos a mi trayectoria, pero, sobre todo, a

las causas que compartimos y expresaremos en una nueva visión de país. Tomo esta coordinación con toda la responsabilidad que implica proponer un México de iguales, con prosperidad, con paz y justicia”.

MC recordó en un comunicado que la senadora fue candidata a la Presidencia de la República en 2006 por el partido Alternativa Socialdemócrata y Campesina.

Álvarez Máynez fue nombrado el pasado día 20 candidato presidencial de MC.